

TRADUCTION DES TITRES DES COUPURES DE PRESSE

JOURNAL DIARI D'ADORRA DU 16/07/2010

LE RAPPORT DE L'EXPERT EST PREVU POUR FIN AOUT

CHIFFRES « CATASTROPHIQUES » DU TRIBUNAL

Le Vice Président de l'Association Internationale de L'Union Internationale des Huissiers de Justice recommande l'instauration d'un agent d'exécution pour mettre fin à l'avalanche des dossiers d'exécution.

Les acteurs de la Justice réclament des solutions.

JOURNAL EL PERIODIC D'ANDORRE DU 16/07/2010

LA PROPOSITION D'EXTERNALISER L'EXECUTION DES DECISIONS DE JUSTICE POUR LE MOIS D'AOUT

28 000 EXECUTIONS SONT EN SOUFFRANCE AU TRIBUNAL « BATLLIA »

LA PRIVATISATION DU SERVICE DE L'EXECUTION NE COUTERA RIEN A L'ETAT ET RESTERA SOUS CONTROLE DE CE DERNIER

JOURNAL : DIARI MES ANDORRA 16/07/2010

LE TRIBUNAL « BATLLIA » QUALIFIE DE TRES ALARMANTE LA PARALYSIE DE L'EXECUTION

Jean Michel RASCAGNERES, Bâtonnier , souhaite la mise en place d'un Huissier en ANDORRE

JOURNAL : BONDIA 16/07/2010

EXECUTIONS CIVILES

LES REPRESENTANTS DES HUISSIERS REMETTRONT LEUR RAPPORT ET LEURS RECOMMANDATIONS
AU MOIS D'AOUT

TANT LE TRIBUNAL «BATLLIA » QUE LES AVOCATS QUALIFIENT CETTE SITUATION D'INSOUTENABLE

JOURNAL : DIARI MES ANDORRA

EDITORIAL

FACILITER L'EXECUTION JUDICIAIRE

ARTICLE DU GOUVERNEMENT

LE 13/07/2010-JAUME BARTUMEU A RECU LE VICE-PRESIDENT DE L'UNION INTERNATIONALE DES
HUISSIERS DE JUSTICE.

LA RENCONTRE S'EST DEROULEE CET APRES-MIDI DANS LE BUREAU DU CHEF DU GOUVERNEMENT .
M° MENUT ETAIT ACCOMPAGNE DU PRESIDENT DU CONSEIL SUPERIEUR DE LA JUSTICE, LLUIS
MONTANYA

Le Chef du Gouvernement, qui assure également les fonctions de Ministre de la Justice, a reçu le
Président et le Vice- Président du CSJ, Lluís Montanya et Josep M.Cairat ainsi que les représentants
de l'Union Internationale des Huissiers de Justice, Bernard Menut et Dominique Aribaut-Abadie.

Au cours de cette rencontre il a été envisagé d'instaurer un professionnel calqué sur le modèle
français qui assumerait l'exécution des décisions des Tribunaux et des Juges.

Il s'agit d'une alternative proposée par le Conseil Supérieur de la Justice pour faciliter l'exécution des
décisions judiciaires.